



VOX logra 11 escaños en Cataluña

Presupuestos 2021, el rodillo del Gobierno
Crisis sanitaria en el País Vasco, la gestión pésima
Bakartxo Tejeria, lideresa del cordón sanitario

Éxito incontestable con sabor agridulce...



Un buen resultado para VOX, un pésimo resultado para Cataluña y para España. Esta es la principal conclusión de las elecciones en Cataluña, en las que el partido de Santiago Abascal, liderado en esa comunidad autónoma por Ignacio Garriga, ha confirmado el sorpasso al PP, a Cs y a Podemos, convirtiéndose en la cuarta fuerza política en un parlamento en el que hasta ahora no había obtenido representación alguna.

Exitoso final de una agitada campaña electoral que ha dejado un sabor agridulce en VOX. Las fuerzas constitucionalistas, y el PSC no lo es, han perdido peso en una Cámara legislativa en la que el independentismo y secesionismo catalán pueden sellar una amplia mayoría, lo que en Cataluña es sinónimo de parálisis y confrontación civil. Pero, además, la fuerza de estos partidos -ERC, Junts y CUP- se suma a la debilidad del Gobierno central para conformar un peligroso escenario para la nación española.

En una primera valoración, después de las celebraciones lógicas tras lograr unos magníficos resultados, Amaia Martínez puso el acento en esta cuestión, en la posibilidad real de que el próximo "president" sea Pere Aragonés, de ERC, lo que "les va a permitir tensionar aún más su ya tensa relación con España", algo que seguramente se traduzca en un gobierno antiespañol, en una apuesta feroz por el secesionismo y, no es descartable, por una nueva declaración unilateral de independencia, de ruptura de nuestra nación y de mayor división en una sociedad sumida en la parálisis desde hace años".

Desde el País Vasco, la parlamentaria de VOX fija el foco en la obsesión del presidente Sánchez por mantenerse en el poder y su carencia de escrúpulos para ceder lo que sea preciso para seguir residiendo en Moncloa, "y esta es una magnífica noticia para los secesionistas catalanes y pésima para España". En este sentido, no lamenta que "es muy probable que en un espacio corto de tiempo Pedro Sánchez pague con indultos adhesiones que le den en el Congreso de los Diputados una mayoría holgada con la que seguir arruinando España y acabando con el futuro de miles y miles de ciudadanos españoles".

De puertas adentro, regresó de su visita a Cataluña para apoyar a Ignacio Garriga sorprendida por el nivel de violencia que ha padecido VOX, con sólo unas pocas posiciones contrarias a estas evidentes actitudes antidemocráticas. "Agresiones constantes, persecución, insultos y la imposibilidad de ocupar la calle como cualquier otra formación política, todo ello amparado por formaciones políticas muy concretas y con el consentimiento del resto de adversarios políticos, conscientes de que en mi partido van a tener un rival duro y difícil de doblegar".

"El reto de mis compañeros en Cataluña, con Ignacio Garriga a la cabeza, es el de dar voz a las más de 200.000 personas que nos han votado, la de trasladar al Parlamento catalán las propuestas que nos ha llevado a convertirnos en cuarta fuerza política, superando con creces a los antisistema de las CUP, a quienes desde En Comú-Podem se empeñan en romper España y a quienes a priori aparecían como nuestros principales adversarios, a PP y Cs, que entre ambos suman dos escaños menos de los 11 que ha logrado VOX".

Reapertura por orden judicial...

Desde hace ya muchos meses son muchas las dudas en torno a la base científica de las decisiones que adopta el Gobierno Vasco para gestionar la crisis sanitaria, económica, laboral, social y de modelo. ¿Por qué los datos en Madrid, con bares y restaurantes abiertos, no eran peores que los de la Comunidad Autónoma Vasca?

La consejera Sagardui jamás ha contestado a esta pregunta. Siempre la ha ignorado, como tantas otras. Y ha tenido que ser el Poder Judicial el que pusiera las cosas en su sitio. Como medida cautelar, el juez Luis Garrido decidió la reapertura de bares y restaurantes dada la inexistencia de informes que avalen una relación clara entre su actividad y el incremento o descenso del número de contagios.

Y con tal decisión la actividad ha vuelto a las calles de los pueblos y ciudades de las tres provincias vascas, a pesar del persistente confinamiento municipal que, por cierto, tampoco parece avalado por informe científico alguno.

Una magnífica noticia para un sector que vive horas muy bajas, pésima para un Gobierno Vasco empeñado en imponer su particular visión, en seguir haciendo uso del poder que le han dado las urnas y que ha ido consolidando a lo largo de años y años de políticas y derroche para sus estómagos agradecidos. No está acostumbrado a que nadie le contradiga, que le disputen el mando, aunque sea al amparo de la necesaria independencia de poderes.

La reacción no se hizo esperar... toda su batería mediática se lanzó a poner en cuestión la figura del juez, su catadura moral, incluso sus capacidades como juez. Amaia Martínez, preguntada por tal cuestión, fue tajante... **“Estoy convencida de que en la decisión de la medida cautelar que afecta a hosteleros y restauradores, el juez Luis Garrido ha primado criterios jurídicos, la legislación vigente y la evidencia legal de la que dispone. No estoy dispuesta a valorar públicamente su particular forma de vivir, su vida privada. Ese no debería ser asunto ni del debate político ni de los medios de comunicación. Sí es preciso destacar la valentía que ha demostrado al tomar tal decisión, enfrentándose al Gobierno Vasco y poniendo el foco en la forma de actuar de este Ejecutivo al tomar decisiones sin la necesaria base científica, condenando a la ruina a miles de empresarios de este país...”**

Hostelería condenada a la ruina...

El hostelero Javier Cabrera, casado y con dos hijos, se vio obligado a elegir condenado por la falta de ingresos. En febrero de 2020 se aventuró a abrir un bar en Vitoria, El Escarmiento. Un mes después fue declarado el primer estado de alarma y el confinamiento domiciliario que se prolongó hasta bien entrado el mes de mayo. En pleno lanzamiento y sin hacer caja.

En el mes de agosto, dada la escasez y paupérrima cuantía de las ayudas públicastuvo que decidir si pagaba el alquiler de la vivienda donde residía con su familia o el del local que en ese momento le proporcionaba sus únicos ingresos. Las condiciones para recibir ayudas oficiales le hicieron decantarse por su negocio... El 22 de febrero la presión social retrasó su desahucio.

VOX ha solicitado su comparecencia en comisión, en el Parlamento Vasco. El objetivo, que los partidos que sustentan el Gobierno conozcan de primera mano la ruina que están provocando.

COVID-19
El nivel de riesgo varía basado en cuatro factores principales:

- Espacios cerrados**
- Duración de interacción**
- Aglomeración** - Densidad de personas + dificultad para mantener la distancia adecuada entre ellas
- Exhalación fuerte** - Estornudos, gritos, cantos y tos

Bajo

- Permanecer en casa** - Solo con miembros de la hogar
- Cominar afuera** - Dónde no hay
- Correr o andar en bici** - Solo a una sola persona
- Comida al aire libre** - Que personas de la hogar y con distancias adecuadas
- Participar en deportes de "distancia" al aire libre** - Ej. Tiro o golf
- Compras en el super** - Riesgo: Espacio cerrado, aglomeración, contacto de alto contacto
- Compras en tienda** - Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano, aglomeración

Medio

- Acudir al médico** - Riesgo: Espacio cerrado, aglomeración, contacto de alto contacto
- Usar taxi o Uber** - Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano, aglomeración
- Museos** - Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano, aglomeración

Bajo / Mediano

COVID-19 RECOVERY CONSULTING

Ezekiel J. Emanuel, MD, PhD Perelman School of Medicine at the University of Pennsylvania / James P. Phillips, M.D.

Este es el informe de cabecera de “los expertos” que El Gobierno Vasco pretende frenar los contagios en bares y restaurantes, el toque de queda, los confinamientos...

En pleno de control el lehendakari Urkullu se permite el lujo de decir “El informe Pensilvania”, el insulto de este Ejecutivo a la ciencia para no conocer qué es lo que realmente sucede...

IS SANITARIA EN EL PAÍS VASCO

Mediano / Alto

Hacer ejercicio en un gimnasio
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano, aglomeración, superficies de alto contacto, alto flujo de aire, ventilación inadecuada.

Ir a la sala de belleza o peluquería
Riesgo: Contacto cercano prolongado, superficies de alto contacto.

Trabajar en una oficina
Riesgo: Espacio cerrado, superficies de alto contacto, contacto prolongado, aglomeración.

Comer en un restaurante al aire libre
Riesgo: Contacto cercano, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Comer al interior de un restaurante o café
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Alto

Fiesta en casa
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Participar en deportes de contacto
Riesgo: Contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Transporte público
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto.

Concierto
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Servicios religiosos
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Cine o teatro
Riesgo: Espacio cerrado, contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

Observar deportes en persona
Riesgo: Contacto cercano prolongado, aglomeración, superficies de alto contacto, ventilación inadecuada.

REABRIR CON INTELIGENCIA. REABRIR CON PRECAUCIÓN.

EM-T George Washington University / Saskia Popescu, PhD, MPH University of Arizona/George Mason University
www.covid19reopen.com

VOX interpela a la consejera Gotzone Sagardui

“¿Qué previsiones maneja el Gobierno Vasco en lo que a la disposición de vacunas se refiere? ¿Qué tipos de vacuna va a inocular Osakidetza y a qué colectivos concretos? ¿Qué horizonte temporal maneja la Consejería de Salud para alcanzar la inmunidad de grupo en el País Vasco? ¿Qué colectivos prioritarios ha identificado el Ejecutivo y cuál es el orden de vacunación previsto para las personas que lo integran? ¿Quiénes son las personas que trabajan en el diseño del protocolo de vacunación del Gobierno Vasco?”. Amaia Martínez inrerpeló a la consejera vasca de Salud, Gotzone Sagardui, para que diera cuenta de los detalles de su protocolo, del que ha puesto en duda su existencia.



” que supuestamente guían las medidas con las os por Covid-19, el que parece avalar el cierre de refinamientos municipales y la ruina generalizada.

orprendió a propios y extraños... no conocía ractivo a los partidos que, como VOX, insisten en te guía la tolma de decisiones...

En su intervención, la parlamentaria vasca de VOX criticó con dureza la imprevisión y falta de vigilancia de la que el departamento de Salud ha hecho gala en la gestión de su protocolo de vacunación, dando como resultado episodios “grotescos” como los vividos en los hospitales de Santa Marina y Basurto, **“irregularidades que sumadas a sus mentiras y a la manifiesta incapacidad para gestionar la actual crisis sanitaria, hacen urgente que presente su dimisión o que sea cesada por el Lehendakari”**.

Amaia Martínez afeó a la consejera las evidentes lagunas de un protocolo de vacunación que apenas ocupa dos folios “dudas resueltas por Whats app entre Jose Luis Sabas, la consejera y la directora general de Osakidetza”.

Tras acusar a Sagardui de ser co-responsable de la incertidumbre y desconfianza que se vive en las calles, de la ruina de miles de empresarios y de la condena a la pobreza de decenas de miles de personas en Euskadi, la parlamentaria vasca de VOX consideró que “en algún momento tendrá que responder por todo ello, aunque albergue un escaso optimismo de que vaya a hacer lo que debe hacer, lo que se debe hacer. Y no es otra cosa que dimitir”.

Moción consecuencia de interpelación...



VOX instó al Gobierno Vasco a presentar un detallado protocolo de vacunación, PP, Podemos y Bildu también. Podemos y Bildu ni discutieron la moción de VOX, es su particular visión de la democracia. Necesitan enemigos para que sus irreductibles les aplaudan. Cordón sanitario antes que defender los intereses de la ciudadanía, también de su electorado sectario. Los partidos del Gobierno dictaron su ley... ni protocolo ni transparencia.



Bakartxo Tejeria: “lideresa” del cordón sanitario

Película americana de adolescentes al borde de la mayoría de edad. Disputas en el instituto que lidera quien tontea con el quarterback del equipo de fútbol americano. Es la más popular, aquella que no entiende que haya quien no quiera ser como ella. Es la que manda entre “los populares”, la reina en su reducido reinado.

A finales del pasado año Bakartxo Tejeria intercambió impresiones con un periodista y reconoció que sus declaraciones de presidencia -no reguladas en el reglamento del Parlamento del que es presidenta- sólo pretendían evitar que VOX, que la parlamentaria de VOX, vetara declaraciones institucionales. Y en un ejercicio de profesionalidad el periodista así lo reflejó, a pesar de que conocía los riesgos que corría.

Fue llamado a capítulo, a ver quién se creía él para poner en tela de juicio la ecuanimidad y el buen hacer de la presidenta del Parlamento Vasco. Sin resultado. Es más, la propia Amaia Martínez trasladó esta cuestión a la Junta de Portavoces celebrada el 9 de diciembre en la que la señora Tejeria intentó remediar el error. Y ante los portavoces de todos los grupos con representación en la Cámara vasca mintió. Sin pudor, sin siquiera sonrojarse.

Se sucedieron algunas declaraciones de presidencia al no apoyar VOX las correspondientes declaraciones institucionales -cuestión de principios- pero llegó el día en el que la Asociación Española de Lucha Contra el Cáncer planteó una propuesta absolutamente despolitizada a la que Amaia Martínez sumó su firma. Iba a ser la primera declaración institucional de la legislatura.



09.12.2020, Junta de Portavoces

“Mi intención no ha sido nunca imponer un cordón sanitario a nadie. Con las declaraciones de presidencia se intenta preservar el acuerdo que tanto costó conseguir en la legislatura anterior. Siempre que exista un acuerdo firmado por cinco grupos la Presidencia hará suya la declaración y se dará lectura de la misma”.

Sólo recurrirá a la declaración de presidencia cuando un parlamentario esté en contra. Sólo el Grupo VOX está integrado por una parlamentaria.

Pero Bildu se descolgó. La formación que lidera Arnaldo Otegi, la que sienta en sus escaños a 3 condenados por terrorismo, rechazó sumar su firma a la de VOX, comida para su parroquia de herederos de ETA, marcar perfil lanzando su billis contra sus enemigos. Caiga quien caiga, como siempre, en este caso enfermos de cáncer y sus familiares... Herri Batasuna en estado puro. Y para sorpresa de propios y extraños, “la popular” Tejeria descartó hacer suya la declaración. No habría declaración de presidencia. Reconocía a Bildu derecho a veto.

Y en Junta de Portavoces celebrada el 21 de febrero, la Presidenta del Parlamento Vasco confirmó que había mentido.

De nuevo sin sonrojarse, que en su instituto ella es la más popular, la que manda, “quien lidera el cordón sanitario que pretende acallar a miles de ciudadanos que auparon a VOX a la Cámara vasca, el que reduce al máximo la capacidad del partido de presentar iniciativas, de uso de sus propias siglas, de defender sus convicciones y rechazar aquello con lo que no está de acuerdo”.



21 años después del asesinato de Fernando Buesa y Jorge Díez, en los escaños del Parlamento Vasco siguen sentados quienes aplaudieron el período histórico más negro en el País Vasco. Como una avalancha, el Gobierno Sánchez acerca a cárceles vascas a los asesinos, con la bendición del PNV y del PSE, con el aplauso de Bildu y Podemos.

El 22 de febrero de 2000 ETA hizo explotar una furgoneta al paso del parlamentario socialista y su escolta. 21 años después, Amaia Martínez participó en un acto en su memoria. VOX con las víctimas frente a los asesinos y quienes aún les aplauden.

Muerto en acto de servicio... con patologías conocidas.

El Gobierno vasco ha sido condenado a pagar 400.000 euros a la familia del ertzaina Inocencio Alonso por haber cometido una falta de actividad preventiva aplicando protocolos generales, sin atender a la situación particular del agente. VOX ha preguntado a la Consejería de Seguridad si tiene previsto depurar responsabilidades por haber encargado tareas al ertzaina en cuestión sin considerar su historial clínico. También quiere saber cuántos agentes han sido trasladados en los últimos 3 años por cuestiones de salud y las patologías que se han tenido en cuenta.

Desaparecido un año después...

El pasado 6 de febrero se cumplió un año del derrumbamiento del vertedero vizcaíno de Zaldívar. Se cumplió un año de la desaparición bajo toneladas de escombros de Joaquín Beltrán. Con el fin de agilizar las tareas de búsqueda, localización y rescate de sus restos mortales, VOX propuso recurrir a los servicios de la Unidad Militar de Emergencias, propuesta a la que el PP sumó sus votos. Insuficiente... PNV, Podemos y Bildu aferrados a su antidemocrático cordón sanitario, el PSE empeñado en lavar su imagen porque la desastrosa gestión de la crisis también le salpica. Sorprendente, más aún cuando una de las ministras socialistas, Margarita Robles, aseguró que de haberse permitido actuar a la UME un año atrás hoy no habría una persona sepultada bajo los escombros.

13 ertzinas contusionados, y pudieron ser muchos más.

22 de febrero. Se recrudecen las movilizaciones de los trabajadores de TUBACEX, amenazados por EREs y despidos. Protestan ante la planta de Llodio. Seguridad destina allí a poco más de 20 agentes, una dotación insuficiente. En los incidentes resultan heridos 13 agentes. Sindicatos policiales reclaman explicaciones, que dé la cara quien dio las órdenes, quien diseñó el dispositivo. VOX estima que ha de hacerlo el Consejero Erkoreka... **“es preciso depurar responsabilidades, que la falta de previsión y la pésima gestión no queden impunes”**.

A light green silhouette of the Basque Country is centered on the page. The text 'VOX | Habla por ti País Vasco' is overlaid on the map.

VOX | **Habla por ti**
País Vasco